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Ata de Reunião — Colegiado do Câmpus
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Definições

O Chefe do DEPIE (membro nato), Prof. Alisson. informa que o Diretor—Geral, Prol". Thiago está
afastado em virtude de licença capacitação e conforme regulamento do Colegiado em seu Art. 3“. à" 2“:

“O suplente do Diretor sera o Diretor em Exercício- que exercerá a presidência (.iO Colegiado do
Câmpus".

Desta forma o Pro ?. Alisson presidiu a reunião.

O Presidente do Colegiado, lªrol'. Alisson optou por alterar a ordem de apreeiaçào dos pontoS de pauta.

— Décimo segundo ponto de pauta - Análise do PAT 2018:

O Chefe do DAM (membro nato). Geancarlo explicou a metodologia utilizada para elaboração LiÚ
Plano Anual de Trabalho » PAT. Após alguns questionamentos eselarceidos o ponto de pauta foi
aprox-edo.

- Segundo, terceiro, quarto (: quinto pontos de pauta -— Solicitação de afastamento dos servidores:
Claudio Marques Schaeffer
Aquino:

ªntrese Coelho Vieira. Vilma Gisele Kosburg e Rosane Sehenkel de

Os afastamentos parciais dos servidores supracitados foram aprovados, conforme segue:
- Claudio Marques Schaeffer até 2602.9017;

- Patrese Coelho Vieira ate' 22,” 20017;

— Rosane Schenkcl de Aquino até 20I'l 32017:

- Vilma Gisele Kasburg até 22,4"! 2/20l?.

— Sétimo, oitavo c nono pontos de pauta Análise da extinção da (Herta do Curso Técnico em
Agronegocio, Análise do PFC do Curso Superior em Tecnologia em Gestão do Agronegócio e Análise
do PPC do Curso Técnico em Administração;
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O Colegiado demonstrou uma preocupação com a questão de o turno de oferta do Curso Técnico em
Administração ser noturno. O curso deverá ser ofertado fora do câmpus pois, o número de salas não
suprirá a demanda de turmas para o respectivo periodo. portanto, a necessidade de procurar um espaço
externo ao llºSC para oferta se constitui como uma prioridade antes de Íançar editai de ingresso para o
curso.

Quanto ao PPC do Curso Superior em Tecnologia em Gestão do Agronegócio, o Colegiado apontou a
necessidade de alteração do estágio para não-obrigatório. Com isso, há a necessidade de rever a carga
horária destinada a extensão.

Para as aulas práticas do referido curso seria interessante firmar parceria com & Epagri. por ser de fácil
acesso e por ser também uma instituição pública.

Tanto para o PPC do Curso Superior em Tecnologia em Gestão do Agronegócio quanto para o PPC do
Curso 'l'écnico em Administração foi apontada a necessidade de retirar o nome dos protessores na
matriz curricular. considerando que poderão haver alterações.

Com os apontamentos elencados os PPCs e o pedido de extinção de oferta do Curso Técnico em
Agronegócio foram aprovados.

— Sexto ponto de pauta - Analise da reestruturação do PPC do Curso Técnico em Mecatrônica:

() Colegiado solicitou algumas alterações no PPC do Curso Técnico em Mecatrônica. conforme segue:

Ajustar a forma de ingresso. corrigir o e-mail do Chefe do DEPE e na matriz curricular retirar a coluna

com o nome dos professores.

Foi apontada a necessidade de na organização dos horários de aula, condensar as disciplinas de (1011,

visando uma melhor organização e aproveitamento por parte dos estudantes.

Com o exposto o ponto de pauta foi aprovado.

- Décimo ponto de pauta Análise da solicitação de Oferta do Curso de Formação inicial em Inglês ;
A Prol“. Ana Maria fez o relato das infomiaçõcsfmotivaçõcs do pedido c'c oferta e do curso.

A oferta do Curso de Formação Inicial em lngiês foi aprovada pelo Colegiado.

- Primeiro ponto de pauta — Analise da extinção da Oferta do Curso Técnico em Infornn'niea;
Considerando que o PPC do Curso de infornnitica para Internet já foi aprovado em reunião anterior o
Colegiado decidiu peia aprovação da oferta do Curso Técnico em informática.

- Décimo primeiro ponto de pauta —— Análise do Edital quadritriestral de apoio à capacitação de
servidores:
O Colegiado apontou a necessidade da criação de um formulário eletrônico ou lime survey. para
inscrição dos interessados. Após algumas sugestões o Colegiado decidiu que as cheíias DEPE e DAM
licariam responsáveis por repassar a comissão as alterações propostas : o referido documento deverá
retornar ao ('oicgiado para apreciação.

Desta Forma 0 ponto de pauta não Foi aprovado nesta reunião. '“ | i
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As lÉhOOmin () presidente do Colegiado. Prof. Alisson encerrou a reunião.
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